



Javier Adonay Cabrera Bonilla

Sergio Jiménez Ruiz

Interculturalidad Y Salud

Control De Lectura

1°

“B”

Comitán de Domínguez Chiapas a 03 de enero del 2022

INTERCULTURALIDAD Y SALUD I

JAVIER

Niveles de atención, de prevención y atención primaria de la salud

Se define niveles de atención como una forma ordenada y estratificada de organizar los recursos para satisfacer las necesidades de la población. Las necesidades a satisfacer no pueden verse en problemas de salud que se resuelven en tres niveles de atención.

El primer nivel es el más cercano a la población, o sea, el nivel del primer contacto. Está dado, en consecuencia, como la organización de los recursos que permite resolver las necesidades de atención básicas y más frecuentes, que pueden ser resueltas por actividades de promoción de salud, prevención de enfermedades y por procedimientos de recuperación y rehabilitación.

El segundo nivel se hubican los hospitales y establecimientos donde se presentan servicios relacionados a la atención en medicina interna, pediatría, gineco-obstetricia, cirugía general y psiquiatría. El tercer nivel se reserva para la atención de problemas poco prevalentes, se refiere a la atención de patologías complejas que requieren procedimientos especializados y de alta tecnología, su ámbito de cobertura debe ser la totalidad de un país o gran parte de él. En este nivel se resuelven aproximadamente 5% de los hospitales problemas de salud que se plantean.

INTERCULTURALIDAD Y SALUD I

JAVIER

Niveles de prevención en salud
Contribuciones para la salud pública

La demanda cada vez mayor de servicios creativos por parte de la población, y el conjunto de necesidades que han quedado sin entender, siguen forzando la canalización de los recursos hacia la restauración más que hacia la prevención. La única forma de resolver este dilema es integrar la prevención, la atención de los casos de riesgo y el tratamiento en un conjunto continuo de servicios que elimine la tradicional dicotomía que se presenta tanto en la tradicional como en la organización mínima de los servicios. Han transcurrido 24 años desde la declaración y aun que sigue vigente el sentimiento de integración en la salud y la importancia destacada de la medicina preventiva como componente de la salud pública, con objetivos comunes: promover y conservar la salud y prevenir las enfermedades, se debe destacar que los aspectos iniciales y básicos a los que se limita la salud pública en sus comienzos, entre los que se limita la salud, en sus comienzos entre los que destacan el saneamiento ambiental y la aplicación de medidas generales de prevención dirigidas al individuo para evitar las enfermedades infecciosas, permanecen vigentes y cobran fuerzas en los programas gubernamentales.

INTERCULTURALIDAD Y SALUD

Ciclo vital de la vida y la salud humana

La primera y fundamental es la habilidad del niño para diferenciar entre mismo y el mundo que lo rodea al nacer cambiar bruscamente sus condiciones en donde se da la parte de todos los espacios en donde se da la parte los casos en donde se da la parte de todos los casos en donde se da la parte de los casos en donde se da la parte de los casos en donde se da la parte de todos los casos en donde se da la parte de todos los casos en donde se da la parte de los casos en donde transcurre la situación de los casos en donde se puede saber de todos los casos en donde se puede saber los pasos de todos los casos en donde se ve la parte de los casos en donde se pueda la parte de todos los casos en donde se da casos en donde se da el caso de todos los casos en donde se da la primera parte de todos los casos en donde se va la primera parte de los casos en donde se puede dar la primera en donde se puede llevar la parte de todos los casos en donde se lleva la parte de los casos en donde se da la primera vez de los casos en donde se va la primera vez los casos de todos los casos en donde se da la primera base de todos los pasos en donde se ve la tercera parte de todos los casos de

Referencia bibliográfica:

Vignolo J. Vacarezza M. Álvarez Cecilia Sosa A. (2011). Niveles De Atención; Prevención Y Atención Primaria De La salud. Archivos De Medicina Interna. Arch. Med. Vol 33.

Andrade Jorge E. (2012) Niveles de prevención; Contribuciones Para La Salud Publica México. Pag.1-10

Inda, I. L. (1987 Desarrollo Del Ciclo Vital En el Ser Humano Universidad Nacional Autónoma de México (6) 1. Pág. 21-25